
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
21 de janeiro de 2020 na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
transmitiu os informes gerais; 
 
- Após, a Diretoria Executiva falou sobre o Programa SP Sem Papel; 
 
- Em seguida, a assessora Ana Flavia Cunha Canabrava discorreu sobre a 
Bonificação por Resultados - BR da São Paulo Previdência relativa ao exercício 
de 2019; 
 
- Posteriormente, a Diretoria Executiva analisou e discutiu o Balancete de 
Novembro de 2019, o qual foi aprovado por unanimidade; 
 
- Por fim, os assessores Riberto Geraldini e Edson Bortolato, da Diretoria de 
Relacionamento com o Segurado, apresentaram projetos de infraestrutura do 
Sistema de Gestão Previdenciária (Sigeprev). 
 
 


